

Gobierno fija prioridades para septiembre: CAE, eutanasia y pensiones

Este viernes el Presidente Gabriel Boric encabezó un consejo de gabinete en La Moneda con su equipo de ministros y ministras, para trazar los objetivos del gobierno en septiembre: agilizar la tramitación de la reforma a las pensiones, retomar la discusión del proyecto de eutanasia e ingresar a trámite el proyecto que busca poner fin al Crédito con Aval del Estado (CAE). “Queda mucho por hacer, así que no hay espacio para el relajamiento. Tenemos que estar firmes con presencia activa, fiscalizando y materializando los cambios con los que nos hemos comprometido con el país”, declaró el mandatario, que ante la proximidad de las Fiestas Patrias, hizo el siguiente llamado: “Que nadie maneje con alcohol.

Para eso vamos a tener un despliegue potente todos estos días, nosotros, las policías, las diferentes instituciones del Estado, y también para garantizar la seguridad de nuestra gente. El jolgorio, cuando a veces se pasa la mano, puede también derivar en violencia. Y no queremos que eso pase”.

